

Schaukasten



Sommerfest mit den Festmusikanten

KORNWESTHEIM. Richtig was los war in der Senioren-Residenz „Leonardis“ an einem Wochenende Mitte Juli, denn das diesjährige Sommerfest stand auf dem Plan. Dabei genossen die Bewohner der Einrichtung ein abwechslungsreiches Programm.

„Das Sommerfest 2023 war ein voller Erfolg. Unser Hauptziel dabei war es, unseren Bewohnern eine willkommene Abwechslung zu bieten und ihnen die Möglichkeit zu geben sich mit anderen zu treffen, Spaß zu haben und schöne Erinnerungen zu schaffen. Solche Veranstaltungen stärken das Gemeinschaftsgefühl und tragen zum Wohlbefinden der Bewohner bei“, so die Leiterin sozialer Dienst, Carola Reinhardt. Neben einer reichhaltigen Auswahl an Getränken, Eis, Kaffee und Kuchen wurden die Gäste beim Sommerfest an einer Grillstation verwöhnt. Für die musikalische Untermalung sorgte die Musikgruppe „Die Festmusikanten“, die bekannte Hits spielten und zum Tanzen und Mitsingen einluden. Die Bewohner genossen die Musik und einige wagten sich sogar auf die Tanzfläche. So wurde das Sommerfest zu einem rundum entspannten und unterhaltsamen Tag. *Carola Reinhardt*

Foto: Senioren-Residenz „Leonardis“